

# Jahr endet mit neuer Spende

„Teinachtal hilft 2024“ zugunsten des DRK findet einen krönenden Abschluss.

## **BAD TEINACH-ZAVELSTEIN.**

Nach der feierlichen Scheckübergabe bei der Zavelsteiner Burgweihnacht – laut Mitteilung betrug die Spendensumme 60 000 Euro – beendete Bad Teinach-Zavelsteins Bürgermeister Markus Wendel jüngst

das Spendenjahr offiziell. Dieses hatte unter dem Motto „Teinachtal hilft 2024“ gestanden. Mit dabei waren bei dem Abschluss Vertreter des DRK Kreisverbands sowie Ideengeber Michael Stahl von der Teinachtal-Touristik.

Durch das Aufstellen von Spendenboxen bei Einzelhändlern und Gastgebern, durch private Spenden sowie Zuwendungen von Firmen aus der Region kamen in Summe weitere 3710 Euro für das DRK zusammen.



Freuen sich über die hohe Spendensumme (von links): Bürgermeister Markus Wendel, Jörg Pfrommer, Birgit Klaus, Marlene Rupprecht und Alfred Schulz vom DRK sowie Michael Stahl.

Foto: Vanessa Lotz-Kijak